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21. 10 12.

  

Дорогой Архангел Михаил, мне хотелось бы поговорить сегодня о том процессе в мирах
Ангелов и Архангелов, который ты назвал во вчерашнем разговоре «денацификация».

  

Денацификация (нем. Entnazifizierung) — люстрация, комплекс мероприятий,
направленных на очищение послевоенного немецкого и австрийского общества,
культуры, прессы, экономики, образования, юриспруденции и политики от влияния
нацистской идеологии. Денацификация проводилась по инициативе союзников по
антигитлеровской коалиции после победы над нацистской Германией и основывалась на
решениях Потсдамской конференции. В январе 1946 года Контрольный совет —
совместный орган СССР, США, Великобритании и Франции, созданный для
осуществления верховной власти в Германии, — принял ряд законов, в которых
определил круг лиц, подпадающих под денацификацию, и утвердил создание
специальных судебных органов для рассмотрения их дел. (Википедия)

      

Денацификация, мероприятия по очищению государственной,
общественно-политической и экономической жизни Германии от последствий
господства фашистского режима с целью проведения демократического
преобразования страны. Решениями Потсдамской конференции 1945 и постановлением
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Контрольного совета в Германии (октябрь 1945) о проведении Д. предусматривалось:
уничтожение национал-социалистской (фашистской) партии, её филиалов и
подконтрольных ей организаций; роспуск всех нацистских учреждений и обеспечение
того, чтобы они не возродились ни в какой форме; предотвращение всякой нацистской
деятельности и пропаганды; привлечение к суду лиц, виновных в военных преступлениях
против мира и человечности, а также активных нацистов; удаление нацистов со всех
постов; отмена фашистского законодательства; устранение нацистских доктрин из
системы народного образования и др. Международный военный трибунал в Нюрнберге
осудил (приговор оглашён 30 сентября — 1 октября 1946) главных военных
преступников; объявил преступными организациями руководящий состав Национал-соц
иалистской партии, гестапо, СД (служба безопасности), СС
. В советской зоне оккупации Германии Советская военная администрация оказала
немецким демократическим силам всемерную поддержку в проведении Д., которая была
завершена в 1948.

  

В американских, английских и французских зонах оккупации Германии Д. по существу
проведена не была. Империалистические круги США, Великобритании и Франции
совместно с западногерманскими империалистами фактически сорвали выполнение
решений о Д. В органах самоуправления западных зон оккупации важные должности
занимали старые нацистские чиновники. Многие нацистские преступники в западных
зонах были оставлены на свободе; нацистским преступникам, которые всё же были
преданы суду, часто выносились необоснованно мягкие приговоры. Характерно, что в
июне 1958 в ФРГ был официально отменён союзнический закон о запрещении
Национал-социалистской партии. Многие бывшие нацисты вошли в состав
Национал-демократической партии и др. неонацистских партий и организаций.

  

Фактический срыв Д. явился одним из актов западных держав, направленных на
возрождение в Западной Германии реакционных милитаристских сил.

  

Лит.: Нюрнбергский процесс над главными военными преступниками. Сб. мат-лов, т.
1—7, М., 1957—61

  

Ю. М. Шарков.

  

Яндекс.Словари › БСЭ, 1969-1978
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***

  

(Вот отрывок из нашего вчерашнего разговора:

  

Архангел Михаил: Тебе интересно, что у нас происходит? Все уже идет к завершению
перестроения. Это похоже на то, что у вас произошло в России, когда вы дали
самостоятельность республикам. Вы можете назвать это развалом, а у нас в Небадоне
это называется «денацификация».

  

Я полезла в словари, чтобы найти значение этого незнакомого слова. 

  

Так, понятно... но от чьего влияния вы избавляетесь? Кто отринут? Уж не наш ли
любимый Михаил?

  

Нет, конечно, красавица, но от многих моих помощников, которых отстранили от
занимаемой должности и решают, как с ними быть.

  

В чем их вина?

  

В их жесткости и жестокости.

  

Как? На уровне Небадона есть эти качества?

  

Есть, моя хорошая, есть, и именно от них–то мы и избавились. Мы вознеслись и вознесли
Небадон, или по-нашему – Глобальную Сеть миров света и тьмы. Наши миры отличаются
тем, что Мы разрешили всем присутствовать в наших мирах, и каждому миру
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соответствовал Владыка, и некоторые присутствия стали Нам досаждать, если не
сказать больше. Но мы вознеслись в следующие более чистые миры и очистили таким
образом себя от их присутствия).

  

***

  

Мы об этом процессе практически ничего не знаем. Почему ты назвал этот процесс
таким словом – тяжелым и суровым? Мы говорили раньше о «Нюрнбергских судах» по
поводу кармы, что мы можем еще узнать об этом?

  

Мы старательно скрывали это, потому что... вы являетесь нашим отражением, и Владыка
Земли просил повременить с этой информацией, но Мне кажется, что уже настала пора
рассказать новости в этом плане. Помнишь, Мы рассказывали, что вы – это Мы в
пробирке, и что Мы выпустили все свои темные «пары», всё, что у Нас было не
отработано, на физический и нижний астральный план. Таким образом Мы
«проигрывали» наши темные части, изучали их, открывали темные клапаны для себя,
которые все равно у всех у Нас существуют, как бы Мы ни старались от них
откреститься, выжечь их. А сколько ни выжигай, если эта часть не вскрыта, не
отработана, она все равно живая. И таким образом Мы исцеляли свое Мироздание тем,
что Мы позволили соединиться в моем мире свету и тьме, и дали волю этим двум частям
себя, для того, чтобы понять, избыть и вознести эту часть.

  

Мы понимаем, что темная часть, когда она «проигрывается» в физическом плане и в
нижнем астральном плане, начинает себя в конце концов возносить, эволюционировать,
как и всё, что существует в мире. Когда Мы её сжигали, не считались с ней, Мы не
давали ей возможности развиться и выйти в более высокие пределы себя, то есть расти.
Зажимая, не пуская, выжигая и открещиваясь от нее, отделяя себя от своей темной
части, Мы не давали себе возможность вычистить низ тем, что дать свободу всему, что
там есть. Сколько ни ограничивай, сколько ни отделяйся, она была всегда и есть сейчас.
Наконец-то мы решились дать ей Carte blanche и посмотреть, что будет. Мы посмотрели
и увидели войны, тиранию, это всё наши черты. Я бы не стал говорить, что во Мне
ничего такого нет, потому что Я Есть Всё, как и все наши Архангелы. И эта тирания
проникла не только на астральный план. Каким-то образом она аукнулась и в наших
мирах. Мы создали очень жесткую структуру – что можно, что нельзя, что допускается,
что нет, что чистое – что грязное, ту структуру, которая сейчас начинает разваливаться,
потому что некому её поддерживать.
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Все достойные Сущности, кто мог подняться, поднялись, и эта структура никому не
стала нужна. Такое же время придет и у вас, то есть те люди, которые войдут в свет, не
будут пользоваться той темной структурой, которая у вас сейчас процветает: власть,
военные, тюрьмы, наказания, и всё, что связано с финансами и военной
промышленностью. Есть еще и отделение психического давления и манипулирования.
Все это вслед за Нами, потому что у Нас это происходит, это все будет у вас
разваливаться. Поскольку финансирования не будет, это никому не станет нужным. Мы
все вышли в тот свет, где Мы стали Одним Существом. Нам не от кого ограждаться,
некого наказывать, Мы ощущаем себя Большим Единством. Вот вкратце, что Я хотел
тебе сказать об этом.

  

Мне хочется задать вопрос о карме. Подробнее расскажи о земной карме, как
происходило нарушение кармы и спекуляция кармой, и как это всё закончилось.
Расскажи о тех темных сущностях, которые руководят планетой. Многие боятся
заходить в эту тему, потому что все хотят разрабатывать тему света, но боятся говорить
о тьме.

  

Ты молодец, что не боишься этого, это есть признак того, что ты – Большая. И ты не
боишься рассматривать свои темные части, общаться с ними, потому что ты уже
вычищенная, твои корни чистые. Ты спокойно можешь рассматривать эту часть, не боясь
повредить себе. Давай посмотрим сначала, что такое карма, что оно означает в истине.
Потому что как раз очень много кармических искажений было в понятии кармы, когда
люди считали, что они должны страдать из-за того, что страдал Иисус, что они должны
быть вечными мучениками и рабами, потому что они родились в таком месте... как бы в
застенках. Это общее для религии представление о вечно кающемся человеке, вечно
снова грешащем, и нет этому конца. Это сидит в подсознании и в коллективном выборе
землян. Вот именно с этой частью понимания кармы Мы должны с тобой работать еще
довольно долго. Я думаю, что будет серия материалов по этому поводу.

  

Давай определимся с понятием кармы. Карма – это твои задания. Карма – это то, что
тебе Совет, который посылает твою душу на планету, рекомендует.

  

Неужели он может рекомендовать мне, например, заболеть раком?

  

Нет, рак – это ограничение. Все болезни - ограничения. Когда человек заболевает, это
понимание того, что он не выполняет свои задачи. И иногда это способ спокойно и мирно
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уйти с планеты в любом возрасте, даже в молодом, когда ты сразу сбился с пути. Ну еще
и бывают случаи, когда ребенок болеет и уходит, чтобы помочь рядом стоящим душам –
родителям, бабушке и дедушке, братьям и сестрам обрести какие-то качества, которые
очень сложно обрести, например, сострадание, милость, любовь (часто понимание того,
как сильно ты любил брата или сестру, появляется только после их ухода). Это иногда
просто помощь осознать те качества, которые очень сложно выявить другим способом.

  

В основном, карма - это задачи, которые имеют, например, космонавты, когда идут в
космос. У вас есть космическая программа – исследовать те и эти вещи: выйти в
открытый космос, выяснить влияние открытого космоса на физическое тело и т.д. Вот
вы взлетаете в космос, и, скажем, космос очень плохо влияет на ваше тело, вы
заболеваете и ничего не можете делать. Вот ваше ограничение.

  

Михаил, разве это ограничение зависит от человека, ведь человек заболел прежде, чем
он смог что-то успеть сделать?

  

Но он заболел в результате своих ограничений. Его психика, страхи, внутреннее
сопротивление ведут к болезни, и он не может выполнить основное предназначение на
планете. Мы не говорим о конкретном случае, Мы приводим пример.

  

Основная подготовка не была выполнена в том плане, что человек для выполнения
своей миссии должен быть любящим, добрым, прощающим, светлым. Мы опускаем
человека на планету и говорим: ты должен научиться светить, ты должен научиться
любить и прощать, чтобы избыть физическое воплощение, выйти из Колеса Сансары,
перейти на следующий план. Тебя ставят в такие условия, где ты можешь это сделать.
Но если человек не хочет просыпаться, то все эти ситуации загоняют его в кармические
углы, где он либо проснется, либо плохо ему будет.

  

Душа должна придерживаться Плана, который дает Совет перед воплощением. Весь
этот План способствует только одному – чтобы человек просветился, просветлился и
научился любить. Все обстоятельства жизни так или иначе способствуют только этому,
неважно, строишь ли ты ГЭС или сидишь в тюрьме, продаешь колбасу или воспитываешь
ребенка дома. 
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ВСЕ ДУШИ В ЦЕЛОМ ДОЛЖНЫ ПРОЙТИ ПЛАНЕТАРНОЕ ПРОСВЕТЛЕНИЕ. Очень
много душ сейчас нарушают уровень планетарного просветления, отстают от уровня
просветления планеты. Они могут и заболеть, и умереть, им может быть психологически
плохо: могут чувствовать страхи, или чувствовать, что они чего-то не успевают, «не
догоняют», они что-то должны, но они этого не могут. У них будет такое ощущение,
потому что их Высшие Я будут подталкивать их к этому. Они, может быть, не обязаны
возноситься, но они должны просветлиться. 

  

АБСОЛЮТНО У ВСЕХ ЗЕМЛЯН СЕЙЧАС ЗАДАЧА – СДЕЛАТЬ МАЛЕНЬКИЙ ШАГ
ВВЕРХ, вместе с Землей. Стать мягче, добрее, чище, светлее, узнать что-то. Даже если
в следующей жизни ты идешь на планету третьего измерения, в этой жизни ты должен
сделать небольшой шаг вперед и вверх, чтобы соответствовать планам планеты.

  

И в связи с этим определенная ответственность ложится на тех, кто просвещает, кто в
этой теме и понимает эти задачи, на них ложится бремя просвещения. Многие в твоей
школе не чувствуют себя учителями, они не понимают, что на них уже легло бремя
просвещения, что они обязаны делиться этой информацией очень мягко, очень
доступно, но это и есть их карма. 

  

Расскажи о кармических нарушениях на Земле.

  

Планета должна была давно уже просветиться. Когда приходил Иисус, была первая
волна просветления для людей. Именно темные силы не дали возможности этой волне
просвещения и просветления пройти по планете. И этим они нарушили карму планеты, ну
и свою, в том числе. Им очень захотелось продлить свой срок пребывания на Земле,
закрепиться, не дать планете уйти из-под ног. И вот, в принципе, нарушение
эволюционного плана и есть кармические нарушения. «Сам не ам, и другим не дам». 

  

Владимир: Сейчас такая же ситуация наблюдается, деньги влияют на все, в том числе
на просветление. Духовные центры собираются на квартирах по 5 человек, а те, кто
открыто работают, едва сводят концы с концами из-за аренды и налогов.

  

Вам очень поможет, если финансовая система рухнет, а она когда-то все равно рухнет.
Единственное, что изобретательность этой системы настолько велика, что её очень
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сложно свалить. Мы не вправе руководить вами и делать что-то за вас. Мы можем вам
только объяснять. Всё, что творится на планете Земля, должно быть сделано только
вами, как результат того, что вы проснулись и стали осознающими. Эта волна
просветления должна помочь вам. Вы ее инициаторы. Очень много людей пришло, чтобы
стать инициаторами этой волны. Во всех странах есть катализаторы просветления, есть
достаточно информации, она стала доступна людям, и единственное, что надо
дождаться детей, которые смогут воспринять эту информацию в ближайшее время и
поднять планету именно в области сознания. Пока сознание не поднято, просветления
вы не чувствуете, потому что нет воспринимающих
. Есть катализирующие, но мало воспринимающих. Ваша задача – увеличить количество
воспринимающих эту информацию, чтобы она не была отвергаема, чтобы не говорили,
что это секта или что-то там. Одна информация на все страны идет – и на Америку, и на
Германию, на Россию и Китай. Одна и та же информация говорит о том, что важно,
чтобы как можно больше людей ПО УРОВНЮ СОЗНАНИЯ восприняли эту информацию.

  

Это конкретная карма всех работников света – повысить свое сознание и сознание
других людей, и она может сознательно нарушаться теми людьми, которые боятся
говорить и считают, что они недостаточно просвещены, чтобы быть источником
информации для других людей. Это как раз и есть нарушение кармы, только кармы
светлой.

  

Хочу сказать, что вы горько будете сожалеть потом, когда вернетесь – те, кто сейчас
боится говорить об этом. Когда ваших товарищей, которые «пошли ва банк», будут
награждать и чествовать, вы будете стоять в сторонке и хлопать им. Вы будете
говорить – ведь я мог бы тут быть точно так же.

  

Мы понимаем, что вам не нужно сейчас этих наград, и вы говорите – да, я лучше постою
в сторонке. Но потом вам будет об этом не очень приятно думать.

  

Владимир: А есть ведь учителя, которые ведут вообще неизвестно куда... Как карма на
них сказывается?

  

На Земле существуют светлые и темные школы. И это допущено, это законно здесь для
того, чтобы человек мог попробовать то и то и определиться с выбором, понять, что ему
конкретно нужно. К чему ведут темные школы и к чему – светлые школы. Пока не
попробуешь, ты не можешь определиться, ты будешь говорить, что от тебя утаивается
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информация. Тут вся информация раскрыта, пожалуйста, выбирай: смотри, пробуй,
чувствуй!

  

Человек, ведущий людей к пропасти – он не нарабатывает карму?

  

Он не нарабатывает карму, он на законном основании здесь. Единственное, что он сам в
таких же условиях. И естественно, он потом увидит, куда он привел людей...

  

Все вместе начнут потом обратно карабкаться...

  

Наталья: Но если взять конкретные нарушения кармы людей – люди не могли никак
выкарабкаться из нищеты, из темноты. До сих пор многие живут на грани выживания.
Это что, нормально для планеты, где собрались дети Великого Центрального Солнца?

  

Детям Великого Центрального Солнца захотелось посмотреть другую сторону - нищеты,
болезни, горести, убогости, страданий. Разве они могли на Великом Центральном
Солнце хоть капельку этого ощутить в своем РАЮ? Они захотели выйти из дворцов и
узнать, как Гаутама Будда, почему страдает народ. И привести этот народ к счастью и
свету. 

  

Каждый из вас сейчас играет роль Будды. Он хочет улучшить состояние планеты,
навести порядок в душах, хочет раскрыть глаза людям и показать, что есть радости
жизни, свет и любовь. Вы выбрали все этот путь для того, чтобы упорядочить,
раскрасить красками этот черный мир, показать, что есть выход из этого положения,
каждый своим путем. У вас нет никаких привилегированных условий для каждого из вас,
все вы были приведены на Землю на общих основаниях. Вы пришли на планету обычным
человеком, в обычные средние семьи, с обычной судьбой, и ваша задача – показать, как
можно вытащить себя за волосы. Как можно путем просветления пройти.

  

Если во времена Гаутамы Будды таких было с десяток на планете, сейчас на планету
пришли люди с готовыми судьбами - миллионами, таких же, как Гаутама Будда.
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Еще раз говорю, что ваша задача – стать просветителями и самим пройти этот путь.
Этот путь в массовом порядке должен быть пройден на Земле.

  

Еще немного расскажи о денацификации в астральном и ментальном планах.

  

В астральном плане фактически все уже разрушено. Денацификация подходит уже к
планете Земля. Это волна разрушения старого и созидания нового подошла
непосредственно к планете. Вы можете ее ожидать, но как скоро она будет, Мы не
можем сказать, потому что Мы не владеем земным временем, датами, числами, и не
советуем вам слушать ваших пророков. Всё меняется на планете каждый день, и вы
можете вообще повернуть в другую сторону, выбрать еще какой-то путь, который никто
еще не проложил, точно так же, как вы уже сделали. Вы сейчас идете по неизвестной
тропе, и что впереди – никто не скажет, пока тропа не будет пройдена. Может быть, она
будет раздваиваться, выбор может быть сделан в ближайшее время, через год, через
два, через пять лет, и куда вы выйдете, и как вы её пройдете, зависит только от того,
насколько дружно вы сейчас будете работать на просветление планеты.

  

Идет последнее сражение между светом и тьмой, как скоро оно будет выиграно,
зависит только от вас: насколько много света будет в ваших сердцах и вашей голове.

  

На этом Я прощаюсь с вами, мои милые, благодарю вас за вопросы.

  

Мы благодарим Тебя, дорогой Учитель!
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